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В списке сносимых столичных пятиэтажек домов 
Троицка нет. Но, возможно, часть из них всё же войдёт 
в программу. Жители 15 хрущёвок проголосовали «за» 

23 июля состоится освящение храма Живоначальной 
Троицы в Троицке. А незадолго до этого его 
настоятелю отцу Николаю исполнилось 40 лет 

Линия его судьбы полна крутых поворотов. В свои  
98 лет он продолжает жить интересно и охотно 
делится секретом своего активного долголетия

Реновация. 
Троицкий проект

Юбилей накануне 
важной даты

37-й почётный гражданин – 
Александр Шабарин
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Новая геометрия Троицка:
движение по кругу

Новый облик города: храм, удобные дорожные развязки, отсутствие пробок

Тех, кто не был в Троицке несколько дней, ждёт сюрприз. Схе-
ма движения одного из основных перекрёстков круто изменилась. 
Проблемный узел «Центральная – Физическая – Солнечная» транс-
формировался в круг. Со стороны Солнечной на Центральную 
нельзя съехать, как раньше, повернув налево. Теперь навигатор 

подскажет: «Круговое движение. Третий съезд». Вдоль Солнечного 
благоустраивают пешеходную зону. А полосу движения для выезда 
из города перенесли левее. Теперь встречные потоки располагаются 
рядом. Сбиться с пути не дадут дорожные знаки. 

90 лет на-
зад, 18 ию-
ля 1927 го- 
да, был создан 
государствен-
ный пожар-
ный надзор 
России. Так 
что в этом 
году ведом-
ство отмечает 
солидный юбилей – 90-летие. 

Пожары всегда были одним 
из самых страшных бедствий. 
Противопожарные правила су-
ществовали ещё в XI веке, тогда 
же законодательно определили 
ответственность за поджоги и 
несоблюдение мер безопасности 
при пользовании огнём. Но од-
ними карательными мерами бо-
роться с пожарами невозможно. 
Профилактика здесь оказывается 
значительно эффективнее, так 
что необходимы систематические 
противопожарные мероприятия.

Для этого и был создан гос-
пожнадзор. В нашем городе ра-
ботает 2-й региональный отдел 
надзорной и профилактической 
деятельности. Его сотрудников 
граждане хорошо знают в лицо: 
они бывают на всех встречах с 
жителями, днях соседей, инспек-
тируют жилые дома и учрежде-
ния города. Их задача – контро-
лировать состояние противопо-
жарных средств: в жилых домах 
и во всех общественных местах 
должны быть исправны системы 
пожаротушения и дымоудаления, 
они следят, чтобы шланги были в 
наличии, а гидранты работали. 

С огнём не шутят! Эту мысль 
сотрудники пожнадзора готовы 
доносить и взрослым, и детям. 
Для малышей у них разработана 
целая школа пожарной безопас-
ности. В доступной форме детям 
рассказывают, как предотвратить 
пожар и как действовать, если 
огонь всё же разбушевался. 

Заслышав звук сирены, можно 
быть уверенным: к месту про-
исшествия спешат не только по-
жарные расчёты, но и инспекто-
ры пожнадзора. Они должны по 
крупицам восстановить события, 
предшествовавшие пожару, уста-
новить его причину и виновника. 

Хочу пожелать сотрудникам 2-го 
РОНПД здоровья и успехов в ра-
боте. Пусть как можно меньше 
будет вызовов по тревоге. Счастья 
вам и семейного благополучия. 

Глава г.о. Троицк 
Владимир ДУДОЧКИН

https://twitter.com/vdudochkin1

Пожнадзору – 
90 лет!

ВАЖНО

Праздник для всех
Когда ещё удастся проверить, как работает 

громкоговоритель в полицейской машине? 
Или рассмотреть всё, что лежит в чемоданчи-
ке криминалиста? А заодно попробовать со-
брать автомат Калашникова и пистолет Мака-
рова, поучаствовать в стрелковой эстафете, а 
потом вдоволь наесться горячей каши? Навер-
ное, только на празднике здоровья и спорта, 
который проводит полиция. В прошлую суб-
боту на территории межмуниципального от-
деления МВД России «Троицкий» прошёл как 
раз такой праздник, посвящённый пятилетию 
со дня образования УВД по ТиНАО.

День здоровья открыли лучшие спортсмены 
центра «Самбо-70». Ученики мастера спорта 
международного класса, двукратного чемпио-
на Европы по самбо Павла Фунтикова устрои-
ли показательную тренировку. «Некоторые из 
них уже меня обогнали, стали заслуженными 
мастерами спорта! – показывает тренер на 
своих самбистов. – Они делали первые шаги 
в самбо на моих глазах… Но ведь это и есть 
основная задача тренера? Сделать так, чтобы 
ученики добились большего».
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Посетители смогут не только 
полюбоваться оригинальными 
клумбами, цветочными панно 
и арт-объектами, но и освоить 
азы флористики и садоводства 
на мастер-классах, а также при-
менить знания на практике, укра-
шая цветники в своих округах.  
А ещё сфотографироваться на 
фоне различных цветочных пан-
но, арт-объектов из живых расте-
ний, экограффити из мха. Улицы 
Москвы превратятся в сады, лу-
жайки и клумбы. 

Поесть и научиться
Этот фестиваль будет ин-

тересен не только любителям 
цветов, но и сладкоежкам. Для 
тех, кто хочет не только полако-
миться, но и научиться готовить  

сладости, откроются кулинарные 
школы. Опытные шеф-повара на-
учат готовить цветочные сладо-
сти, заваривать цветочный чай, 
делать лимонад, а ещё мороже-
ное и смузи из того, что можно 
вырастить в подмосковном саду. 
Здесь откроют секреты приготов-
ления «яблочной розы», лаван-
дового крем-брюле, пирожных 
из черёмуховой муки, сорбетов 
из мяты, смородины, клубники и 
тыквы. Для детей будет работать  
«Сладкая лаборатория», где мож-
но будет «разбудить» дрожжи, 
приготовить слоистый коктейль 
и домики из печенья и сгущёнки, 
порисовать на молоке и сделать 
лимонадный фонтан. 

«Литературная кухня» на Ста-
ром Арбате предлагает сделать 

любимые варенья классиков: 
крыжовенное в честь Алексан-
дра Пушкина, клубничное – Ива-
на Тургенева и земляничное по 
рецепту семейной «Поваренной 
книги» Льва Толстого.

По задумке организаторов, поч-
ти каждый день фестиваля будет 
посвящён своей «сладкой» теме. 
Например, 20 июля состоится 
празднование Международного 
дня торта. Остальные дни также 
не остались без внимания: День 
пряника (21 июля), мороженого 
(22 июля), мёда (30 июля), леден-
цов и конфет (31 июля), а также 
варенья (5 августа). 

Парады и балы
Гостей ждут и спортивные раз-

влечения. Например велопарад, 
который состоится 23 июля. Глав-
ное – украсить свой велосипед 
живыми или искусственными 
цветами. А 5 августа на Тверской 
площади состоится бал «Вальс 
цветов». Тон празднику будут за-
давать бальные пары, украшен-
ные цветами.  

Необычные композиции из 
живых растений и сладости со 
всего мира ждут посетителей фе-
стиваля на 42 площадках во всех 
округах столицы. Одна из них 
разместится на Сиреневом буль-
варе Троицка. Торговые шале уже 
установлены. Открытие намечено 
на четверг, 20 июля. 

Светлана МИХАЙЛОВА,
фото mos.ru

Сладкое лето столицы
На 18 летних дней с 20 июля по 6 августа лучшие ландшафтные 

архитекторы, дизайнеры и флористы России и мира превратят 
Москву в цветущий сад. Фестивальные площадки на городских 
улицах и площадях, а также в парках украсят по проектам фи-
налистов Открытого международного конкурса ландшафтного 
дизайна. 

НОВОСТИ МОСКВЫ

Ремонт мостов и переходов 
В 15 раз увеличены объёмы ремонта мостов и пешеходных перехо-
дов. «В Москве ведётся не только масштабное строительство новой 
транспортной инфраструктуры, но и восстановление и капиталь-
ный ремонт уже существующей», – сказал Сергей Собянин, осмо-
трев результат капремонта Нагатинского моста, одной из самых 
сложных и загруженных транспортных артерий столицы. Его про-
тяжённость – 805,4 м, ширина проезжей части – 30,3 м, количество 
полос для движения – по три в каждую сторону, ширина тротуа-
ров – 2,6 м с каждой стороны. Нагатинский мост был построен в  
1969 году. Капитальный ремонт начался в июне 2015 года и завер-
шился в июле 2017-го. В результате полностью заменили мостовое 
покрытие, отремонтировали несущие конструкции, тротуары и 
лестничные сходы, устроили ограждения, а также модернизиро-
вали инженерную инфраструктуру (водоотвод, дренаж, теплосеть, 
напорную канализацию). Ремонт проводился без перекрытия дви-
жения автотранспорта, с временным сокращением числа полос с 
трёх до двух в каждую сторону.

В 2011–2016 годах был проведён капремонт 209 таких сооружений, 
включая пять набережных, три тоннеля, три моста, шесть путепро-
водов и 192 пешеходных перехода. В рамках текущего ремонта в 
2012–2017 годах в порядок приведены 314 искусственных сооруже-
ний, в том числе девять транспортных тоннелей, 115 мостов, 159 под-
земных пешеходных переходов, 27 набережных, четыре фонтана.  

Мечта с размахом 
«Остров мечты» станет крупнейшим крытым парком аттракционов 
в Европе и Азии. Максимальная посещаемость составит порядка 
50 тыс. человек в день. Здесь будет создано 7,5 тыс. рабочих мест. 
Для создания парка выбрана территория Нагатинской поймы на юге 
Москвы (район Нагатинский Затон), между историческим руслом 
и современной судоходной частью Москвы-реки. «Остров мечты» 
потихоньку превращается из мечты в реальность: возводятся кор-
пуса, строятся парковки, транспортная инфраструктура. За послед-
нее время здесь построена станция метро «Технопарк», открыты две 
станции МЦК. Ну и инвестор сделает всё возможное, чтобы реали-
зовать этот проект в срок», – сказал Сергей Собянин во время осмо-
тра работ в парке. Московский аналог «Диснейленда» будет поделён 
на два функциональных пространства: на западе парка разместятся 
кафе, рестораны, детские и тематические магазины, киноконцерт-
ный комплекс; на востоке – детский развлекательный парк с темати-
ческими зонами аттракционов. Каждая будет посвящена одному из 
героев мультфильмов. К северу и югу от центрального здания рас-
положится ландшафтный парк площадью 32 га. На севере – зона для 
спортивных занятий, на юге – территория детского и семейного от-
дыха. Первую очередь парка планируют завершить к концу 2018 го- 
да. К этому времени должны быть построены здание крытого тема-
тического парка, кинотеатр, большой концертный зал на 3570 мест, 
ландшафтный парк, рестораны, детские и спортивные площадки. 
Грандиозный проект реализуется за счёт частных инвестиций.   

Терминалы в МФЦ 
Устройства самообслуживания компании «Мосэнергосбыт» появи-
лись во всех офисах «Мои документы». С их помощью посетители 
МФЦ могут передать показания индивидуальных приборов учёта 
электроэнергии и воды, узнать тарифы, получить информацию об 
услугах компании «Мосэнергосбыт», вызвать специалистов для 
установки или замены счётчиков. При необходимости консуль-
танты МФЦ объяснят посетителям, как пользоваться терминалом. 
Новый способ передачи показаний исключает вероятность поте-
ри бланка или некорректного учёта данных из-за неразборчивого 
почерка на квитанции, которую жители опускают в специальные 
ящики в МФЦ. 

«Активные граждане» в парках Москвы 
Проект «Активный гражданин» 18 июля запустил голосование о 
программе мероприятий в природных парках города. Москвичи 
выбирают, какие кружки и лекции экологической направленности 
помогут сделать посещение зелёных зон ещё интереснее. Жители 
выберут даты для проведения дней открытых дверей и экологиче-
ских экскурсий в разных столичных парках.   

Инициативы СМОМ

Первый закон касался порядка 
предоставления отпусков муни-
ципальным служащим. Его надо 
было привести в соответствие с 
федеральным законом, который 
вступил в силу 1 мая текущего 
года. Процедура прошла успеш-
но. В результате ежегодный от-
пуск муниципалов по-прежнему 
составляет 30 дней, а продолжи-
тельность отпуска за выслугу лет 
теперь не более 10 дней. Причём 
за один год службы добавляет-
ся по одному дню, но при этом 
отдохнуть дадут не более одной 
декады. «То есть, если даже ты 
прослужил 20 лет, дополнитель-
но сможешь отгулять только  
10 дней, а раньше было 15», – по-
ясняет Владимир Дудочкин. Кро-
ме того, те, кто занимает высшие 
и главные должности, за ненор-
мированный рабочий день полу-
чают ещё три календарных дня. 

Изменения коснулись и закона 
№56 «Об организации местного 
самоуправления в городе Мо-
скве». «Ещё в 2016 году были при-
няты поправки в федеральный за-
кон «О действиях и полномочиях 
муниципалитетов в сфере анти-

террора и экстремизма», но ника-
кой конкретики они не содержа-
ли, – рассказывает председатель 
СМОМ. – Сейчас закон принят 
в такой формулировке: «Органы 
местного самоуправления уча-
ствуют в мероприятиях антитер-
рористической направленности, 
которые организуют или прово-
дят федеральные органы испол-
нительной власти либо исполни-
тельные власти города Москвы».  

Ещё одно уточнение: теперь 
местные органы власти обязаны 
обеспечить антитеррористиче-
скую защищённость объектов, 
находящихся в муниципальной 
собственности или в муници-
пальном ведении. «В нашем го-
роде всё это было, – продолжает 
Владимир Дудочкин. – У нас еже-
годно разрабатывается соответ-
ствующая программа, в бюджете 
заложены средства на её реали-
зацию». Кроме того, для зданий, 
которые вмещают 50 и более че-
ловек, сделаны паспорта антитер-
рористической защищённости, 
разработанные в соответствии 
с федеральными регламента-
ми. В ближайшее время должны  

появиться и столичные норматив-
ные документы.  

«Троицк за последнее время сде-
лал серьёзный шаг в обеспечении 
антитеррористической безопас-
ности, – утверждает Дудочкин. – 
На территории города были про-
ведены два крупномасштабных 
учения с участием группы «Аль-
фа». Было обеспечено взаимодей-
ствие всех структур: ГУВД, ФСБ, 
местных органов власти, МЧС и 
т.д. Регулярно проводятся и не-
большие локальные мероприятия, 
например антитеррористические 
учения в школах, на городских 
предприятиях». Многое делается 
в сфере пропагандистской рабо-
ты, противодействия идеологии 
терроризма. К делу подключились 
Молодёжная палата и управление 
образования.  

Эти законы приняты. А СМОМ 
уже готов выступить с новыми 
инициативами. Так, Совет муни-
ципальных образований Москвы 
рассматривает вопрос, связан-
ный с установкой ограждающих 
устройств (шлагбаумов). В Старой 
Москве прописан механизм, как 
жители это могут сделать. В Но-
вой – пока нет. «Жители обраща-
ются с просьбой установить шлаг-
баум, – объясняет Дудочкин. – Но 
таких полномочий у нас нет, нет 
даже алгоритма, с кем согласовы-
вать установку таких устройств». 
Ещё одна проблема, решения ко-
торой пока нет в Новой Москве, –  
перевод помещений из жилых 
в нежилые. «В муниципальных 
образованиях Москвы депута-
ты принимают решения о таком 
переводе, – рассказывает предсе-
датель СМОМ. – На территории 
ТиНАО пока такой процедуры 
нет. Ищем варианты, думаем, как 
этот закон поправить».   

Светлана МИХАЙЛОВА, 
фото из архива

ВСЯ МОСКВА

На последнем в этой сессии заседании Московской городской 
думы были приняты два законопроекта, предложения по кото-
рым внёс на рассмотрение Совет муниципальных образований 
города Москвы. Инициативы СМОМ представил его председа-
тель Владимир Дудочкин. 

Владимир Дудочкин на заседании

Вальс цветов и праздник сладкоежек
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ПЕРСОНА

«Самбо – это наше националь-
ное достояние, – говорит один 
из главных организаторов празд-
ника начальник УВД по ТиНАО 
полковник полиции Шамиль 
Сибанов. – Мы стараемся разви-
вать этот спорт, знакомить с ним 
молодое поколение, чтобы в буду-
щем было на кого положиться». 
Сибанов пообещал, что к осени в 
Троицке откроется филиал школы 
«Самбо-70».

Когда выступление на татами 
завершилось, а до спортивной 
эстафеты оставалось немного 
времени, гости разбрелись по 
территории. У ребятни особый 
интерес вызвали автомобили. 
Дети забирались в полицейские 
машины, воображая себя стра-
жами порядка, включали сирену, 
красно-синие проблесковые мая-
ки и кричали в громкоговоритель: 
«Нарушитель, остановитесь!» 

У тира можно было встретить 
гостей немного постарше. Пока 
сестра играет с аниматорами, 
Максим решил попробовать свои 
силы здесь. «Вижу мишень… – 
мальчик сосредоточенно смотрит 
в прицел пневматической вин-
товки и медленно наводит его на 
«птичку». Выстрел! – Эх! Опять 

не попал… Наверное, концентра-
ции не хватает? Буду пробовать 
ещё…»

А чуть поодаль – стол с насто-
ящим огнестрельным оружием. 
«Это автомат Калашникова, – 
показывает инструктор. – А это 
пистолет Макарова. Чтобы его 
разобрать, нужно всего лишь 
снять затворную раму». Маль-
чишки берутся за дело, но по-
лучается с большим трудом. 
«Ничего, – улыбается инструк-
тор. – В этом деле главное –  
набить руку».

Гости изучали экспертно-кри-
миналистическую лабораторию, 

соревновались в поднятии гири, 
угощались кашей и подпевали 
оркестру 27-й отдельной севасто-
польской мотострелковой брига-
ды: музыканты исполняли всем 
известные композиции.  

«Это праздник для всех, – го-
ворит Шамиль Сибанов. – Мы 
должны дружить! Округ быстро 
развивается, и порядок мы долж-
ны наводить вместе – жители и 
полиция. Если будем поддержи-
вать хорошие отношения, все бу-
дем чувствовать себя спокойно и 
в безопасности». 

Анна МОСКВИНА,
 фото Александры ПЕТРОВОЙ

Профилактика…
Главная задача пожнадзора – не 

допустить гибели и травмирова-
ния людей. Именно поэтому 2-й 
РОНПР постоянно занимается 
профилактической работой: разъ-
ясняет людям, что нужно делать, 
если возникло возгорание, и как 
его предотвратить. Особое вни-
мание сотрудники отдела уделя-
ют местам массового скопления 
людей. «В детсадах, школах, лаге-
рях мы регулярно проводим ин-
структажи для детей, – рассказал 
начальник 2-го РОНПР Андрей 
Талызин. – Учим детей правиль-
но эвакуироваться, действовать 
при пожаре, показываем пожар-
ную машину в действии. Прово-
дим курс обучения со взрослыми, 

учим их пользоваться огнетуши-
телями и пожарными кранами».

В жилом секторе работать 
сложнее. Инспекторы стараются 
оповестить жителей о правилах 
пожарной безопасности через 
СМИ, интернет, администрацию 
и летние дни соседей. На терри-
ториях СНТ, которых в нашем 
округе насчитывается 486, про-
водят встречи с дачниками. «Ос-
новная беда летом – это костры, –  
говорит Талызин. – На своей тер-
ритории человек имеет право их 
разводить. А в общественных 
местах – нет. Мы постоянно про-
водим рейды на базе «Лесной», в 
лесу возле Октябрьского проспек-
та, Троицкой роще. Просим шаш-
лычников затушить огонь».

… и практика 
Кроме этого пожнадзор про-

водит проверки в учреждениях 
и жилых домах, контролирует 
состояние средств защиты. Если 
выявляются нарушения, инспек-
торы проводят дознание. Ста-
тистический учёт пожаров и их 
последствий – ещё одна задача 
ведомства, а также работа с об-
ращениями и жалобами граждан. 

На пожарах вместе с коллегами 
из МЧС всегда работает дежур-
ный дознаватель. «Это человек, 
который по крупицам восста-
навливает события, – пояснил 
Андрей Талызин. – Осматрива-
ет сгоревший объект, изымает 
вещественные доказательства, 
собирает показания очевидцев, 
чтобы установить причину по-
жара». Чаще всего это случается 
из-за короткого замыкания, не-
осторожного обращения с огнём 
и неисправности печного обору-
дования, а иной раз даже поджога.

За первое полугодие 2017 года в 
Троицке было зарегистрировано 
14 пожаров, это на семь меньше, 
чем в прошлом году. Что касает-
ся травм и гибели, эти показатели 
также снизились: в этом году при 
пожаре травмировался один че-
ловек, в прошлом году – два. По-
гибших в этом полугодии нет, в 
прошлом – один человек. Сниже-
ние по всем показателям. Цифры 
подтверждают, что профилакти-
ческая работа выполняется хоро-
шо. «Так что, видите, наши усилия 
не напрасны! – улыбается Андрей 
Талызин. – Всех сотрудников и 
ветеранов пожарного надзора, 
людей, посвятивших свою жизнь 
этому благородному делу, хочу 
поздравить с профессиональным 
праздником! Пожелать здоровья 
и благополучия».

Анна МОСКВИНА, 
фото Александры ПЕТРОВОЙ

Праздник для всех

Война и мир 
Шабарина

90 лет
на огневом рубеже

Фронтовая молодость
«Я родом из Палеха, – говорит 

он, – который славится лаковой 
миниатюрой. У меня были спо-
собности к рисованию, собирался 
поступать в художественное учи-
лище. Но из-за  низкой стипендии 
решение поменял. Пошёл учиться 
на землемера, хотя и рисовать не 
бросил». Судьба ещё не раз круто 
меняла вектор. В 1939 году земле-
мер стал фронтовиком: отказался 
от брони и ушёл в армию. Уча-
ствовал в Финской войне.  

Позже его направили на учё-
бу в Ленинград в инженерную 
часть. Она располагалась в Ад-
миралтействе. И новый поворот: 
ему, показавшему себя человеком 
грамотным и целеустремлённым, 
предложили выбрать в том же зда-
нии другое крыло – Артиллерий-
ский научный исследовательский 
морской институт (АНИМИ). 
Оттуда он вышел специалистом 
по радиофикации боевых машин. 

Во время Великой Отечествен-
ной ему довелось пережить один 
из самых тяжёлых этапов: блока-
ду Ленинграда. Он был в числе 
защитников города. Здесь часто 
пригождались навыки землемера: 
ему, знатоку геодезии и картогра-
фии, поручали составлять карты, 
брали с этой целью в разведку.

Прошёл всю Европу. Участво-
вал в разгроме немецко-фашист-
ских войск и бандформирований 
в освобождённых странах. «В мае 
45-го так хотелось домой! – вспо-
минает Александр Шабарин. – Но 
нас перебросили  на Забайкаль-
ско-Амурский фронт». Японская 
военная операция стала третьей 
войной героя. В родной Па-
лех он вернулся лишь в августе  
1946 года.  

Поворот судьбы
И снова резкий поворот сюже-

та. Александр решает навестить 

своего брата-близнеца Петра, ко-
торый к этому времени уже жил 
с семьёй в Подмосковье. Брат по-
советовал ему пойти на учёбу: в  
ИЗМИРАНе требовались маг-
нитологи. Так началась научная 
карьера Шабарина. «На рабо-
ту в ИЗМИРАН я поступил в  
1948 году, – рассказывает Алек-
сандр Александрович. – Мне до-
велось объездить практически 
весь Советский Союз. В Арктике 
провёл две экспедиции, в Антар-
ктике – 10. Работал на Чукотке, 
Камчатке, Курильских островах, 
Сахалине».

В 1955 году участвовал в под-
готовке к запуску искусственно-
го спутника Земли: налаживал  
магнитные приборы для «начин-
ки» спутника. Так что в числе его 
многочисленных наград есть и ме-
даль «За заслуги перед космосом». 
В старейшем НИИ Троицка Шаба-
рин отработал 27 лет, на пенсию 
вышел в 92 года.  

«Главное – движение!»
Но и тут неугомонная натура не 

дала скучать. Ветеран войны и по-
лярник стал активно работать с мо-
лодёжью. Рассказывал школьникам 
историю своей семьи, пострадав-
шей в годы репрессий, о событиях, 
очевидцем которых был и, разуме-
ется, о своих экспедициях. 

«Я льготник в семи категори-
ях, – смеётся он. – Ветеран труда, 
участник трёх войн, инвалид вто-
рой группы, защитник Ленингра-
да, почётный полярник – много 
всего!» Его жизнь не назовёшь 
лёгкой. Интересной – да. Но и 
испытать ему пришлось немало. 
Что же помогало жить, что дава-
ло силы все эти годы? «Движе-
ние! – без раздумий утверждает 
он. – Я всё время был в движении: 
полярные экспедиции, спорт, ра-
бота, общественная жизнь. Надо 
всегда идти вперёд и в профессии, 
и в общественной жизни. Ну и, 
конечно, в любом возрасте надо 
найти спорт, которым можно за-
ниматься. Это продлевает жизнь!»

И добавляет: «Очень хочу по-
желать троичанам любить свой 
город! Помогайте руководству 
Троицка делать всё, чтобы он ста-
новился интереснее, чище, спо-
койнее и красивее, чтобы сохра-
нил самое лучшее и продолжал 
развиваться!»

Светлана МИХАЙЛОВА, 
фото Кристины КИССЕР

ГОРОД  И  ЛЮДИ

Художник, сын репрессированного, защитник Ленинграда, 
магнитолог, почётный полярник, общественник, хороший семья-
нин – хватило бы на несколько жизней. Но речь идёт об одном 
человеке – Александре Александровиче Шабарине. В этом году 
ему присвоено звание почётного гражданина Троицка. 

Госпожнадзору 90 лет! В 1927 году правительством РСФСР 
было утверждено Положение о государственном пожарном над-
зоре. На территории Троицкого административного округа про-
филактикой пожаров и пропагандой пожарной безопасности за-
нимается 2-й региональный отдел надзорной деятельности. Свой 
юбилей ведомство отметило 18 июля.

Год рождения – 1919, об-
щий трудовой стаж – 75 лет, 
участник трёх войн, в мир-
ное время – 27 научных 
экспедиций, в том числе 
полярных, руководителем  
12 из которых был он сам.  
В войну прошёл всю Европу, 
а после – побывал в самых 
отдалённых точках Совет-
ского Союза. 37-й почётный 
гражданин Троицка. 

КСТАТИ

Фотографии выцвели. В памяти всё значительно ярче

Инспекторский состав на страже 24 часа в сутки

Сотрудники УВД тоже начнут осваивать самбо
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Пока вместо фонтана – зияю-
щая дыра: роют котлован. Соору-
жение будет фундаментальным 
и необычным: струи станут бить 
прямо из плиток мощения. Он так 
и называется – пешеходный фон-
тан. Завершить работы должны к 
концу августа, чтобы торжествен-
но открыть новое украшение Тро-
ицка ко Дню Москвы. 

По оперативной 
информации 

«Ремонт учреждений образова-
ния идёт успешно, – доложил на 
планёрке директор МУП «Гор-
строй» Владимир Клочков. – Всё 
по графику. Не укладываются 
только в Гимназии Пушкова. Там 
требуется ремонт крыши. Сдача 
объекта не за горами, а к кро-
вельным работам ещё даже не 
приступили. Контролируем этот 
вопрос». 

Наконец-то есть позитивные 
сдвиги в истории с киосками. От-
крылись уже две точки по прода-
же мороженого и столько же пави-
льонов печати. Остальные начнут 
работать, как только их примет 
Департамент СМИ. Это долж-
но произойти в течение недели.  

Проблема только в том, что никто 
не может назвать точную дату при-
езда представителей департамента: 
о своих планах они не информиру-
ют даже префектуру. 

Откуда свалка? 
Глава города побывал на улице 

Радужной с проверкой точки раз-
дельного сбора мусора. О резуль-
татах рейда рассказал на планёр-
ке. «Это уже давно не площадка 
для раздельного сбора, а свалка, –  

резюмировал он. – Вероятно, у 
людей просто нет возможности 
выбрасывать бытовой мусор, и 
они всё скидывают туда». На это 
директор управляющей компании 
Виктор Наливко возразил, что 
обычные контейнеры установле-
ны совсем неподалёку. Владимир 
Дудочкин порекомендовал управ-
ляющим компаниям заняться 
разъяснительной работой. «Воз-
можно, стоит разместить пла-
каты, попросить молодёжь про-
вести тематические рейды: это 
была их инициатива, пусть помо-
гают», – предложил он. Замглавы 
Иван Вальков добавил: «Прежде 
всего, это работа управляющих  

компаний: они получают деньги 
за содержание этих площадок, 
значит, обязаны поддерживать 
там порядок. На создание специ-
ализированных площадок потра-
чено столько сил, энергии, вре-
мени и денег, – добавил он, – что 
просто недопустимо пускать всё 
на самотёк». 

Жители жалуются 
На городском сайте появилось 

новое обращение от жителей по 
поводу собак. Снова жалобы на 
нарушение правил выгула. Теперь 
речь идёт не о чистоте и месте 
прогулки, а о том, что четверо-
ногих выводят без поводка. Глава 
города предложил заказать та-
блички ещё и о соблюдении этого 
правила содержания животных в 
городе. «Таблички по уборке и за-
прету выгула домашних питомцев 
на придомовых территориях уже 
изготовлены, – ответил замглавы 
Сергей Зайцев. – Можем ещё и та-
кие сделать». 

Несколько обращений касались 
автобусов. Горожане не довольны 
качеством микроавтобусов. Вла-
димир Дудочкин считает, что в 
этом случае самым действенным 
способом решения вопроса стало 
бы письмо от троичан. «На жало-
бы жителей быстрее реагируют», –  
констатировал он. 

Светлана МИХАЙЛОВА, 
фото Александры ПЕТРОВОЙ

Наступает время фонтана
Благоустройство города – главная тема последних оперативных 

совещаний. Пока всё внимание – въезду на 41-м км и прилегаю-
щей территории. Как только там работы завершат, сосредоточат 
усилия на строительстве фонтана на Академической площади. 

Зелёный город 

Если посмотреть на Троицк с 
высоты птичьего полёта, то пер-
вое, что бросается в глаза, – оби-
лие зелени. Её много не только в 
скверах и парках. При строитель-
стве микрорайонов строители 
старались бережно относиться 
к растущим деревьям, и сегодня 
жилые кварталы старого города 
буквально утопают в зелени. 

Малоэтажные районы вообще 
пропали за раскидистыми кронами 
дубов, тополей и рябин. С одной 
стороны, хорошо, свежий воздух. 
С другой – жильцы первых эта-
жей забыли, как выглядит Солнце.  
В квартирах всегда темно и сыро.  

«Мои окна выходят на северную 
сторону», – распахивая фраму-
гу, рассказывает Сергей, житель 
Спортивной, 5. Показывая рукой 
на пейзаж за окном, Сергей про-
должает: «Я живу на пятом этаже. 
Казалось бы, уж мне-то что пере-
живать за деревья? Однако вы по-
смотрите, что делается за окном! 
Всё заросло. Деревья уже выше 
нашего дома. Солнечные лучи в 
квартиру практически не попа-
дают. А крона  свисает к самому 
стеклу. Когда был ураган, я был 
уверен, что ветки разобьют окна. 
Стоял тут, караулил». 

Действительно, микрорай- 
он «А» – один из самых зелёных. 
И это обстоятельство сыграло 
злую шутку с его обитателями. 
Кислорода много, солнца мало.  
И если в квартиры верхних эта-
жей солнышко ещё иногда загля-
дывает, то на первых этажах не 
появляется совсем. 

Жильцы улицы Школьной в 
таком же положении. От безвы-
ходности пишут обращения на  
официальный сайт. Например, 
вот такое пришло из кв. 24 дома 
№8 по улице Школьной: «Живу на 
первом этаже, свет горит посто-
янно (в выходные дни)! Окна не 
открыть: запах сырой земли! Осо-
бенно темно в квартирах первого 
этажа между вторым и третьим 
подъездами. Про липу уже пи-
сали неоднократно. Когда будут 
приняты меры?» 

Требование вполне обоснован-
ное. Тем более что есть СанПиН, 
согласно которым при озеленении 
придомовой территории необхо-
димо учитывать, что расстояние 
от стен жилых домов до оси ство-
лов деревьев с кроной диаметром 
до пяти метров должно составлять 
не менее пяти метров, для кустар-
ников – полтора. Высота кустарни-
ков не должна превышать нижнего 
края оконного проёма помещений 
первого этажа. «Эти нормати-
вы распространяются только на 
вновь проводимые работы, – ком-
ментирует консультант сектора 
природопользования Светлана 
Терещенко. – Если жители хотят  
избавиться от здорового дерева, 
то сначала надо провести экспер-
тизу и замерить уровень затем-
нения в квартире. Если же речь 
идёт об аварийных или больных 
деревьях во дворе, жильцам необ-
ходимо провести общее собрание 
дома и проголосовать за вырубку. 
Приедут специалисты. Проверят 
состояние дерева и выдадут пору-
бочный билет».  

С опасными деревьями ведут 
беспощадную борьбу. В 2017 году 
запланировано вырубить 800 де-
ревьев, посадить 152 кустарника 
и 34 дерева.  

Наталья НИКИФОРОВА, 
фото Александры ПЕТРОВОЙ

Новая геометрия Троицка: 
движение по кругу
Едут все!   

Подготовительные работы про-
вели. И ещё до момента уклад-
ки асфальта открыли круговое 
автомобильное движение. Это 
было необходимо, чтобы про-
тестировать новый перекрёсток: 
не возникает ли заторов, не за-
трудняет ли его геометрия движе-
ние длинномерного транспорта.  
С этой целью даже квадрокоптер 
запускали. Владимир Дудочкин, 
просматривая видео, убедился: 
автобусу сложно маневрировать 
на таком перекрёстке – слишком 
тесно. «Он же фактически оста-
навливается на поворотах! – за-
метил он. – Срочно нужно рас-
ширять, пока есть возможность». 

Специалисты изучили видеоза-
пись, проанализировали, как мож-
но увеличить пропускную спо-
собность круга. Срезали углы – и 
движение значительно ускорилось. 

«Да что вы! Обычно по утрам я 
всегда попадала здесь в пробку, –  
говорит Анна, водитель «шев-
роле». – А теперь замечательно! 
Просто с ветерком. Ещё бы ас-
фальт нормальный уложили…»  

Этот разговор состоялся все-
го пару дней назад. За это время 
здесь уже всё изменилось. Круг 
успели укатать новеньким асфаль-
том, причём уложенным по новой 
технологии. «Ну, не совсем по но-
вой, – поправляет замглавы Иван 
Вальков. – Мы её уже опробова-
ли, когда в прошлом году делали 
заездные карманы на автобусных 
остановках. Покрытие зарекомен-
довало себя хорошо». Хитрость в 
том, что под асфальт укладывает-
ся специальная эластичная сет-
ка из пластика. «Она позволяет 
снизить изнашиваемость дорог,  

избежать возникновения колей-
ности, – профессиональным 
языком излагает Иван Вальков и 
переводит на общедоступный: –  
Машины больше не будут продав-
ливать дорожное покрытие. За-
ездные карманы год простояли –  
нет никаких колей и близко».    

Ночью со вторника на среду, 
пока транспортный поток неве-
лик, на круговом перекрёстке по-
ложили асфальт с использовани-
ем той самой сетки. В среду утром 
автомобилисты города уже шур-
шали шинами по новому покры-
тию. «Супер просто! – улыбается, 
опустив боковое стекло, таксист 
Владимир. – Дорога ровная, про-
бок нет. Особенно приятно, что не 
нужно больше стоять, теряя иной 
раз по полчаса, когда въезжаешь в 
Троицк со стороны Калужки. Те-
перь все едут равномерно». 

«Да, круг оправдывает своё на-
значение, – соглашается Иван Валь-
ков. – Мы избавились от пробок. 
Конечно, делаем скидку на то, что 
сейчас лето и многие разъехались, 
но анализ дорожной ситуации по-
казывает, что существенных зато-
ров здесь возникать не должно».

Водители, которые впервые 
попадают в эту часть города по-
сле реконструкции, сбрасывают 
скорость, чтобы изучить знаки, 
понять траекторию движения. 
«Учите матчасть, – смеётся зам- 
начальника управления террито-
риальной безопасности админи-
страции Павел Шкуренко, кури-
рующий вопросы транспорта. –  
Приоритет у тех, кто уже въехал 
на территорию с круговым дви-
жением. Всё строго по ПДД, оши-
биться невозможно!»  

Те, кто уже не раз здесь про-
езжал, на круг заходят уверенно.  
К хорошему горожане быстро 

привыкают! Вообще говоря, та-
кая схема движения должна была 
появиться в Троицке уже давно. 
Идея создания кругового движе-
ния на пересечении Солнечной 
и Центральной возникла ещё во 
времена Московской области. Но 
тогда не сложилось. 

А теперь – к красоте
Проезжую часть сделали, теперь 

займутся дизайном и пешеходны-
ми связями. «Центр круга подго-
товлен к укладке рулонного газо-
на, – говорит Иван Вальков. – Так 
что к воскресенью, дню освяще-
ния Троицкого храма, здесь уже 
всё будет облагорожено». Стро-
ители приступили к мощению на 
территории храма. На подъездах 
к церкви всё тоже уже готово: 
сделаны парковочные карманы, 
рассчитанные в общей сложности 
на 100 машиномест, обустроены 
заезды. «До выходных по всей 
площади, которая подлежит мо-
щению в новой пешеходной зоне 
вдоль улицы Солнечной, будет 
уложен бетон, – рассказывает 
замглавы. – С плиткой пока не 

успеем. Но к концу июля – началу 
августа всё будет сделано строго 
по проекту».   

После 23 числа вплотную зай-
мутся Солнечной. Уже к концу 
августа она станет полноценной 
четырёхполосной городской маги-
стралью, какой и была спроекти-
рована в старом Генплане Троицка. 

«В этом сезоне мы полностью 
завершим работы на всей этой 
территории, – подытожил Иван 
Вальков. – Обустроим также ве-
лосипедную и пешеходную зоны 
и двинемся дальше, вдоль Ок-
тябрьского проспекта. Здесь ком-
плексное благоустройство будет 
продолжено: расширим тротуар, 
сделаем велодорожку. До осени 
реализуем задумку главы – соеди-
ним два храма: Троицкий и тот, что 
расположен в Богородском. Вдоль 
тропиночно-прогулочной зоны 
«от храма к храму» предусмотре-
ны вело- и пешеходные дорожки, 
которые позволят горожанам со-
вершать длительные прогулки».   

Светлана МИХАЙЛОВА, 
фото предоставлено 

телекомпанией «Тротек»

Автобусы, грузовики, легковые машины: места хватит всем

К Дню Москвы здесь появится главное украшение площади
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Новый проезд
Автобус №1001 изменил схему 
движения по территории Троиц-
ка. Теперь между остановками 
«ИЗМИРАН» и «Солнечная ули-
ца» автобусы будут следовать не 
по Калужскому шоссе, а по горо-
ду. Повернув на 40-м км, 1001-й  
пойдёт по улице Центральной. 
Таким образом, он больше не бу-
дет проезжать остановки «Ака-
демгородок (40-й километр)» и 
«41-й километр».

«Серебро» космологии
Проанализировав статьи, опу-
бликованные сотрудниками Мо-
сковского физико-технического 
института за 2014–2016 годы, 
компетентное жюри пришло к 
выводу, что среди базовых кафедр 
МФТИ II места достойна кафедра 
фундаментальных взаимодей-
ствий и космологии – базовая ка-
федра ИЯИ РАН. Здесь по разным 
направлениям обучаются около 
60 студентов и 11 аспирантов.  
А выпускники работают практи-
чески во всех научных подразде-
лениях ИЯИ в Москве и Троицке.

Отпусти книгу на волю 
В городе появилась новая точка 
буккроссинга. Обмен книгами ор-
ганизовали Молодёжная палата и 
Центр «МоСТ». Правила просты: 
можно принести свои книги и 
«отпустить» их на волю, оставив 
на специальной полке. Взамен 
разрешается взять любую кни-
гу, так как все они «свободны». 
«Здесь ваша старая книга может 
обрести новую жизнь», – говорит 
председатель Молодёжной палаты 
Юлия Ерёмина. Новая точка кни-
гообменника находится в Центре 
«МоСТ» по адресу: пл. Академика 
Верещагина, д. 1.

Познакомиться с Дюма
Троицкая библиотека №2 открыла 
книжную выставку «Александр 
Дюма: известный и неизвест-
ный», приуроченную к 215-ле-
тию со дня рождения писателя. 
«Дюма известен всему миру как 
автор знаменитых романов «Три 
мушкетёра», «Десять лет спустя», 
«Граф Монте-Кристо»… Но не-
многие, наверное, знают, что он 
был ещё и поэтом, переводчиком, 
историком, политическим дея-
телем, путешественником», – го-
ворят сотрудники библиотеки. 
Познакомиться с творчеством 
писателя, узнать подробнее о его 
жизни можно на выставке. Рабо-
тает она со вторника по пятницу 
с 11:00 до 19:00 и в субботу с 11:00 
до 18:00.  

Из «Дины» в КПРФ
Футболист Андрей Понкратов 
покидает «Дину». «Это один из 
лучших молодых игроков сезона 
2016–2017, – сообщили на сайте 
команды. – Мы благодарим Ан-
дрея за его вклад в достижения 
команды, включая победу в Кубке 
и «серебро» в чемпионате. Жела-
ем успехов в дальнейшей карьере 
и игр без травм. Будем и дальше 
поддерживать его в играх за моло-
дёжную сборную». Известно, что 
свою карьеру Понкратов продол-
жит в МФК КПРФ.

Город через объектив
Жителей нашего города пригла-
шают присоединиться к фото-
состязаниям. Для участия в кон-
курсе «Образы Новой Москвы» 
необходимо заполнить анкету на 
сайте фотопроекта nmphoto.ru,  
затем добавить свой снимок и 
описание к нему. Формат фотогра-
фий – JPEG, разрешение – 300 ppi,  
размер файла 1–5 Мбайт. Работы 
принимаются до 31 августа. Побе-
дителей ждут ценные призы.

КОРОТКО

В мае в Троицке начались со-
брания, посвящённые проекту 
сноса пятиэтажек. И у сторонни-
ков, и у противников программы 
реновации были свои аргументы. 
Дискуссии длились часами. И это 
при том, что троицкие дома во-
обще не попали в перечень сноси-
мых. Но горожанам предложили 
проявить инициативу и подать 
заявку в префектуру. Некоторые 
решили немедля воспользоваться 
возможностью получить новое 
жильё за счёт государства. Для 
этого надо немного: провести со-
брание в доме и большинством 
проголосовать за переезд. 

Одними из первых оказались 
жильцы Спортивной, 1. Дом ста-
рый, с газовыми колонками. Кир-
пич рассыпается, коммуникации 
сгнили. С такой квартирой рас-
статься не жаль. Мнение боль-
шинства выразила Елена Морозо-
ва: «Хотим новое жильё! Вполне 
обоснованное желание...» 

Прошло собрание и на Фабрич-
ной, 5. И хотя этот дом совсем 
недавно полностью отремонти-
ровали, жители не хотят в нём 
оставаться. Документы собирал 
начальник отдела архитектуры и 

градостроительства Николай Фе-
досеев. «Сразу было видно, кто из 
жителей заинтересован пройти 
процедуру, – рассказал он. – Ини-
циативные граждане сумели очень 
быстро провести собрания». 

Затем в процесс включились 
жильцы пятиэтажек на Спортив-
ной. Почти одновременно нача-
лись собрания в третьем, пятом 
и седьмом домах. Правда, собрать 
быстро нужное количество голо-
сов не удалось. То собственника 
не было на месте, то соседи ни-
как не могли определиться. Пер-
выми справились жильцы дома 
№3. Две соседки рассуждают на 
лавочке у подъезда: «А что, дому 
51 год. Я уже устала: у меня то 
крыша потечёт, то раковина за-
сорится». «Да, – говорит вторая. –  
Дом очень старый. Его отремон-
тировать, как положено, никаких 
денег не хватит. Проще новый  
построить». 

Жильцам пятого дома на Спор-
тивной принять окончательное 
решение тоже оказалось непро-
сто. И хотя протоколы голосо-
вания уже в администрации, во 
дворе дома по-прежнему бушуют 
страсти. «Я, конечно, не доживу. 

Зато внуку новая квартира доста-
нется», – подводит итог Валенти-
на Радюхина. 

А вот в соседнем доме №7 го-
лосование не состоялось. Точнее, 
инициативная группа прошла 
по квартирам, но большинство 
жильцов оказалось против.  

В общей сложности 39 домов 
Троицка могли претендовать на 
участие в программе реновации.  
Собрания проходили почти во 
всех, но достичь результата уда-
лось немногим. «На 18 июля со-
брания состоялись в 15 домах, –  
комментирует глава города Вла-

димир Дудочкин. – Я думал, будет 
больше. Но мы никого не уговари-
вали. Это выбор жителей. В лю-
бом случае, нам теперь есть с чем 
работать. Я считаю, что у тех, кто 
выбрал участие в программе, есть 
шанс улучшить свои жилищные 
условия». 

Собранные заявки переданы в 
префектуру. Затем они оправят-
ся в правительство Москвы, где и 
будет приниматься окончательное 
решение. 

Наталья НИКИФОРОВА,
 фото Александры ПЕТРОВОЙ

Одна из главных задач, стоящих 
перед управлением внутренних 
дел сегодня, – укрепление дове-
рия граждан, налаживание более 
тесного сотрудничества с насе-
лением. Чтобы её выполнить, со-
трудники полиции теперь охотнее 
общаются с прессой: приглашают 
журналистов на свои мероприя-
тия, дают комментарии со стра-
ниц газет и по телевидению. Та-
кая работа принесла результаты: 
за истёкшее полугодие жители 
Троицка подали в дежурную часть 
5000 заявлений, по 380 сообщени-

ям возбуждены уголовные, а по 
1809 – административные дела. 

Руководство признало работу 
отдела «Троицкий» за шесть ме-
сяцев года удовлетворительной. 
«Но ещё много недостатков и ре-
зервов, которые при правильной 
организации работы могут дать 
возможность подняться в рейтин-
ге», – сказал Алексей Ломанчук. 

По сравнению с прошлым го-
дом, число зарегистрированных 
преступлений снизилось на 14%, 
причём сокращение произошло 
за счёт количества преступлений 

малой и средней тяжести. Одна-
ко тяжких и особо тяжких пре-
ступлений стало на 5% больше. 
Зафиксированы эпизоды краж 
машин, мошенничества, изна-
силований. При этом на улицах 
Троицка тяжкие преступления 
совершались реже, чем в прошлом 
году. По итогам полугодия, в об-
щественных местах противоправ-
ных действий совершено на 2,8% 
меньше. Снизилась преступность 
и в жилом секторе. К такому ре-
зультату привела не только про-
фессиональная работа полиции, 
но и помощь членов народной 
дружины и общественно-госу-
дарственной организации ОПОП. 

Выявлено 54 преступления, 

связанных с незаконным оборо-
том наркотиков. За это полугодие 
проведено 50 рейдов по пресече-
нию незаконной миграции, про-
верено 102 объекта, где работают 
мигранты. За нарушение зако-
нодательства к ответственности 
привлечено 295 человек. 

Участковые уполномоченные 
полиции раскрыли 113 преступ-
лений. Лучшими признаны Мак-
сим Жуков, Михаил Телюкин, 
Руслан Кечибаев – ими раскры-
то по 10 преступлений. На сче-
ту патрульно-постовой службы  
37 раскрытых прест уплений. 
Здесь отличились Алексей Сули-
ма и Максим Рогловский. 

Светлана МИХАЙЛОВА

Эту территорию не узнать. «Ре-
монт идёт прямо от Калужки: на 
выезде из города предполагается 

сделать дополнительную полосу 
движения, как это уже органи-
зовано на 40-м км, – рассказал 

Владимир Дудочкин. – Во время 
рейда мы посмотрели, как, не вы-
рубая деревья, расширить выезд, 
сохранив пешеходные связи». 

Проверили работы на пере-
крёстке кругового движения. Его 
открыли буквально несколько 
дней назад. Поворот на Централь-
ную закрыт, чтобы туда попасть, 
транспорт едет по кругу. «Бла-
гоустройство продолжается, –  
добавил глава. – Появятся пар-
ковки, прогулочная зона. Думаю, 
это станет лучшим местом, чтобы 
смотреть салюты».  

Участники рейда побывали и в 
храме, проверили, как там идут 
дела. Освящение храма и приезд 
патриарха Кирилла намечены на 
23 июля, так что строители здесь 
работают в ускоренном темпе.   

Двигаясь по Октябрьскому 
проспекту, глава города оценил 
перспективы развития велодви-
жения. «Пока не нравится, – при-
знался Владимир Дудочкин. – Нет 
концепции. Вдоль проспекта есть 

зауженные места, так что я бы 
предложил с каждой стороны сде-
лать одностороннее движение».  

Последняя точка маршрута –  
Академическая площадь. Сей-
час там делают парковку, рекон-
струируют фонтан. Главная за-
дача – правильно организовать 
пространство. Пока пешеходы 
вынуждены лавировать между 
машинами. Жители предлагают 
совсем закрыть проезд возле дома 
№3, сделав этот участок пешеход-
ным. «Однако, если так посту-
пить, неизбежно встанет вопрос с 
парковками, подъездом машин к 
медучреждениям и магазинам для 
разгрузки товара, – размышляет 
глава города. – Надо найти опти-
мальное решение этого вопроса». 
А вот идею устройства парковки 
на месте снесённых гаражей в ад-
министрации отвергли. В этом со-
сновом бору предполагается сде-
лать полноценную зону отдыха. 

Светлана МИХАЙЛОВА, 
фото Кристины КИССЕР 

Заявки на снос поданы

УВД подводит итоги полугодия

20 июля – последний день, когда жители могут выразить своё 
желание о вступлении в программу реновации. Жильцы 15 домов 
свой выбор сделали. Им надоело жить в старых домах. Однако их 
примеру последовали не все.  

Озвучены результаты деятельности УВД по ТиНАО за первое 
полугодие 2017-го. В докладе начальника отдела «Троицкий» 
Алексея Ломанчука – сухие цифры и оценка результатов. 

Благоустройство города продолжается. За качеством присталь-
но наблюдает глава города. Свой недавний рейд он начал с обсле-
дования въезда на 41-м км. 

Лучшее место для салютов

Дом отремонтирован. И всё же жители голосуют за снос

Участники рейда обсуждают грядущую реконструкцию площади
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Лесная ждёт 
ремонтников 

Несколько лет назад жители 
улицы Лесной обратились в ад-
министрацию с просьбой навести 
порядок у них во дворе. Троичане 
даже предложили свой вариант 
благоустройства, включающий 
новые тротуары, озеленение, пар-
ковки. Правда, ремонт пришлось 
отложить на пару лет. 

Два года назад Лесная выгля-
дела ужасно. Машины стояли 
повсюду: на газонах, тротуарах и 
прямо на проезжей части. Прой-
ти по улице было невозможно, 
приходилось уворачиваться от 
автомобилей. Пожилым людям 
и мамам с колясками эти манёв-
ры давались с трудом. Мириться 
с таким положением дел жители 
не захотели и обратились в адми-
нистрацию с просьбой провести  
благоустройство. Троичан услы-
шали и даже составили проект 
реконструкции. Но сроки его ре-
ализации пришлось отодвинуть. 
Мособлгаз начал перестраивать 
своё здание. Строителей обязали 
взять на себя часть работ по бла-
гоустройству, что они и сделали. 
Теперь половина улицы облаго-
рожена. Появился широкий тро-
туар, проезжую часть расшири-
ли. Есть парковка, так что теперь 
машины не мешают пешеходам и 
не стоят на газонах. Но это толь-
ко на одной стороне Лесной. Вто-
рая по-прежнему разбита. Это, 
естественно, вызывает у местных 
жителей недоумение. «Вот, посмо-
трите, – рассказывает жительница 
Лесной, 5. – Идёт хороший троту-
ар, потом он резко обрывается. 
И главное – лужи кругом. Как же 
тут пройти?» «Да, – говорит ещё 
одна местная дама. – Я тут с ре-
бёнком гуляю каждый день. Пло-
щадку игровую и спортивную нам 
в прошлом году поставили хоро-
шую. Мы любим сюда приходить. 
Но дойти до неё непросто. Лето 
дождливое, у нас все подходы к 
площадке затопило». 

Конечно, на полдороге никто не 
собирается останавливаться. Тем 
более что ситуация на этом участ-
ке действительно оставляет же-
лать лучшего. Тротуара по факту 
просто нет. И если в сухую погоду 
по нему ещё можно пройти, то по-
сле дождя – лучше обойти сторо-
ной. Ремонтники вскоре должны 
здесь появиться. Задержка про-
изошла из-за проведения аукци-
она. «Затянулись торги, – пояс-
няет начальник управления ЖКХ 
Татьяна Сиднева, – к сожалению, 
иногда такое бывает». 

На сегодня все технические 
вопросы уже решены. Торги 
проведены. План работ состав-
лен. «Пусть жители не волнуют-
ся. Порядок наведём, – говорит 
Татьяна Сиднева. – В плане и 
тротуары, и дорога, и, конечно, 
парковки. С ними в этом районе 
особенно плохо. Организуем схе-
му движения, удобную для всех. 
И освободим проход к детско-
му саду, а то он постоянно занят  
автомобилями». 

В ближайшие дни выигравший 
аукцион подрядчик выйдет на 
объект. Срок окончания ремонта –  
конец августа. Следить за каче-
ством будут специалисты отдела 
ЖКХ администрации. 

Наталья НИКИФОРОВА, 
фото Александры ПЕТРОВОЙ 

МОЛОДЁЖЬ

«Слышать, слушать 
и слушаться…» 

Николай родился в Чебоксарах, 
на берегу Волги, в обычной совет-
ской семье: мама – преподаватель 
иностранных языков, папа – инже-
нер. Учился в обычной школе. «Нет 
ничего случайного в нашей жиз-
ни, – утверждает Степанычев. –  
Мы, люди верующие, знаем, что 
Бог всегда стучится в сердце чело-
века: через определённых людей, 
какие-то знаки, обстоятельства».

Колокола и Евангелие
В 1989 году в городе Новоче-

боксарске, где он жил, начали 
строить собор князя Владимира. 
«Мне было лет 13, – вспоминает 
он, – возраст, когда происходит 
переоценка ценностей. Как-то мы 
с братом зашли в храм, как оказа-
лось, на Пасху. И нам предложили 
позвонить в колокола». Понра-
вилось. Ребят пригласили прихо-
дить и впредь. Участвовали они 
и в строительстве, пели на кли-
росе. «Прошло три года, и выбор 
пути как-то сам собой определил- 
ся, – рассказывает Степанычев. – 
Окончив школу, я поступил в То-
больскую духовную семинарию».

Чуть раньше знакомства с коло-
колами Николаю впервые попало 
в руки Евангелие: проповедник 
пришёл в школу и подарил ко-
миксы на евангельские сюжеты и 
фильм об Иисусе. Ребята посмо-
трели, заинтересовались, написа-
ли в протестантскую миссию, и 
им прислали Библию из-за рубе-
жа. «Я начал изучать Евангелие, – 
вспоминает Степанычев. – До сих 

пор помню те ощущения и пере-
живания: в этих словах – полно-
та жизни! А Тот, о Ком написано, 
действительно существует». 

Москва – 
Ватутинки – Троицк

Окончив семинарию, Николай 
священником не стал: решил, что 
слишком молод. Приехал в Мо-
скву, стал жить и работать в Дани-
ловом монастыре – певчим в хоре. 
Поступил в Московский универ-
ситет сервиса. «Тогда меня инте-
ресовали языки и путешествия, –  
поясняет он, – и я выбрал направ-
ление экологического туризма.  
А ещё я думал, что, если стану 
священником, университетское 
образование будет необходимо».

По выходным Степанычев 
управлял квартетом, который 
сопровождал службы в храме 
Покрова на Десне. В 2006-м стал 
дьяконом, потом священником.  
В июне 2007 года ему дали на-
значение восстанавливать храм в 
Богородском, налаживать приход. 

Храм отремонтировали, прове-
ли коммуникации, благоустроили 
территорию. «Это не мои заслу-
ги, – утверждает отец Николай. –  
Творение благое – это от Бога. 
Задача христианина – слышать, 
слушать и слушаться Господа.  
Я и старался это делать, а Бог сам 
приводил людей. У меня не было  
личных возможностей восста-
навливать храм, – продолжает 
Степанычев. – Я приехал, увидел:  

крыши нет, проблемы с оформ-
лением документов… Но всё 
разрешилось удивительным об-
разом. Нашлись люди, средства 
пошли…»

Храм Святой Троицы
1 января 2015 года Степаныче-

ву вручили указ патриарха акти-
визировать строительство храма 
Живоначальной Троицы. «Когда я 
пришёл, осознал: такой масштаб, 
такой простор, – вспоминает он, –  
и столько надо делать!» Вскоре 
попечительский совет храма воз-
главил министр культуры РФ Вла-
димир Мединский, который дал 
новый импульс стройке. «Не надо 
думать, что потекли золотые реки, –  
говорит Степанычев. – Бюджет-
ного финансирования у нас нет 
и не может быть». Загоревшись 
общим делом, активное участие в 
стройке принимают все: горожа-
не, в том числе глава Троицка, и 
благотворители из других мест.

«Сама стройка, с её множеством 
задач и проблем, всё же показа-
ла, что Бог творит чудо: столько  

сделано за год! – говорит отец Ни-
колай. – Опять-таки через людей. 
Народ не обманешь: лицемерие, 
фальшь чувствуются сразу. Тако-
вого воодушевления и жертвен-
ного труда невозможно было бы 
достичь без честности пред Богом 
и людьми. Для меня большая от-
ветственность быть настоятелем 
двух храмов в городе науки, – про-
должает священник, – говорить о 
Христе на понятном образованно-
му человеку языке очень важно». 

Освящение храма назначено 
на 23 июля. Сейчас монтируется 
иконостас, заканчивается благо-
устройство. «Планы – освятить 
храм и двигаться дальше, – гово-
рит Николай Степанычев, – в том 
числе, построить церковный дом, 
где будут размещены воскресная 
школа, трапезная, приходская би-
блиотека. Главное уже, слава Богу, 
есть: вот он, храм, где совершает-
ся Божественная литургия, возве-
щается благая весть о Воскресшем  
Христе». 

Наталья МАЙ, 
фото Александры ПЕТРОВОЙ

В одном из классов за компью-
терами сидят будущие студенты 
колледжа. Заведующий лабора-
торией Эдуард Пилипчук помо-
гает им зарегистрироваться на 
портале госуслуг. «Нужно вы-
брать учебное заведение, специ-
альность, – поясняет Эдуард, – а 
ещё прикрепить копию паспорта, 
аттестата. По большому счёту, 
сделать это можно и дома. Здесь 
те, кто не смог самостоятельно 
разобраться». 

Сергей Пушкин живёт в Мо-
сковском, окончил девять клас-
сов. «Хочу поступить на бюджет, 
правда, аттестат у меня не очень, –  
улыбается он. – Я ходил сюда ле-
том в кружок, мне понравилось, 
и теперь поступаю в колледж на 
специальность «техническое об-
служивание и ремонт автомоби-
лей». Гюльнара Юсупова привела 
в колледж сына. «Руслан с детства 
интересуется машинами, – рас-
сказывает она. – Я предлагала 
другие профессии – не хочет. Ему 
здесь нравится, и ездить удобно – 
три остановки на автобусе».    

Как рассказала руководитель 
ТСП «Троицкое» образователь-
ного комплекса «Юго-Запад» 
Ирина Болгова, на бюджет плани-
руется набрать 50 человек. «Аби-
туриентов-девятиклассников мы 
приглашаем на специальность 
«техническое обслуживание и  

ремонт автомобильного транс-
порта», – рассказывает она, – это 
25 бюджетных мест. Столько  
же – на «компьютерные системы 
и комплексы», это уже на базе  
11 классов. На внебюджетном 
обучении предусмотрено три на-
правления подготовки: «повар», 
«операционная деятельность в 
логистике» и «технология про-
дукции общественного питания».   

Обучение в колледже – хоро-
шая альтернатива для тех, кто не 
поступил в вуз. «Только что при-

ходили папа с дочкой, – расска-
зывает Болгова. – Она окончила  
11 классов. ЕГЭ по русскому языку 
и математике сдала хорошо. А вот 
экзамен по выбору «провалила», 
так что с вузом не получилось.  
И они подали документы к нам, 
на специальность «компьютерные 
системы и комплексы».  

Есть в колледже и программы 
для школьников, тоже бюджет-
ные. Тем, кто учится в классах с 
восьмого по 10-й, предлагается 
освоить учебную программу за 
два года. Речь идёт о профессиях 
автослесаря, повара, исполнителя 
художественно-оформительских 
работ, оператора ЭВМ, делопро-
изводителя, парикмахера, мани-
кюрши и укладчика-упаковщика. 
Посещать колледж школьники 
будут по вечерам и в выходные. 
После сдачи квалификационного 
экзамена ребята получат свиде-
тельство о профессии. 

Тех, кто не сдал ГИА после девя-
того класса, будут учить азам по-
варского дела. Осваивать профес-
сию придётся один учебный год, 
четыре раза в неделю, поскольку 
один раз студентам необходимо 
учиться в обычной школе. 

Наталья МАЙ, 
фото Кристины КИССЕР

Альтернатива вузу

Два года – настоятель храма Живоначальной Троицы и 10 – 
Тихвинского храма в Богородском. Священнослужитель Николай 
Степанычев живёт и работает в Троицке с 2007 года. За это время 
при его участии восстановлен храм в Богородском и практиче-
ски готов тот, что в микрорайоне Солнечном: его освящение на-
значено на 23 июля. При этом для самого отца Николая главное 
предназначение – в другом. «Моя основная задача – пытаться до-
ступно рассказать людям о Христе», – говорит он. 

До 15 августа открыт приём документов на бюджетные места 
в колледж «Юго-Запад». Одно из его территориально-структур-
ных подразделений (ТСП) находится в Троицке в здании бывшей 
четвёртой школы. Уже сейчас на некоторые отделения желающих 
больше, чем мест. Будет проводиться конкурс аттестатов.

Николай Степанычев: «Планы – освятить храм и двигаться дальше»

Обязательная процедура – регистрация на портале госуслуг
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Ещё ближе к победе

ФК «Летний дождик» – на  
VI месте турнирной таблицы Пер-
венства России (III дивизион). Во 
вторник, 11 июля, состоялся за-
ключительный матч первой части 
Первенства. Троицкие футболи-
сты на своём поле принимали 
команду «Интер-Альфа», которая 
на сегодняшний день занимает 
лишь 16 место среди 18 команд 
и имеет пять очков. У «Летнего  
дождика» – 21 очко.

Когда матч начался, «Летний 
дождик» сразу завладел игровой 
инициативой. Но сопернику бы-
стро удалось перехватить мяч.  
К 17-й минуте первого тайма у во-
рот «Летнего дождика» уже было 
несколько опасных моментов, од-
нако вратарь Андрей Романчев 
сумел защитить свои ворота. Но 
на исходе 19-й минуты он совер-
шает ошибку – делает нижнюю 
передачу, и мяч летит прямо на 
ногу соперника, который забивает 
гол. Счёт открыт.  

К середине первого тайма капи-
тану «Дождика» Борису Кузьма-
кову удаётся прорваться к воро-
там «Интер-Альфы», и он, обводя 
защитников, забивает гол. Счёт 
выравнивается: 1:1. А в самом 
конце первой половины матча по-
лузащитник Владимир Зеленов-
ский выводит хозяев поля вперёд, 
забивая второй мяч. На перерыв 
команды уходят со счётом 2:1 в 
нашу пользу. «Пропустили такой 
нелепый гол… – говорит напада-
ющий «Летнего дождика» Алексей 
Медведев. – Наш вратарь немного 
перемудрил, но так бывает, ниче-
го страшного. Главное, что смогли 
собраться».

В самом начале второго тайма 
полузащитник Андрей Моисеев 
упрочил преимущество, забив тре-
тий гол в ворота гостей. На табло 
загорается 3:1. А в середине тайма 
тренер «Дождика» решает выпу-
стить на поле Алексея Медведева. 
И не ошибается. «Летний дождик» 
получает право пробить пенальти, 
Медведев выполняет 11-метро-
вый удар... И забивает четвёртый 
гол! Счёт становится 4:1 и уже не 
меняется до финальной сирены. 
«Летний дождик» побеждает и за-
рабатывает ещё три очка. 

«Игра была тяжёлой! Хотя про-
стых игр вообще не бывает, –  
говорит тренер ФК «Летний до-
ждик» Сергей Черногаев. – Сна-
чала не складывалось, но потом 
нам удалось выровнять игру за 
счёт опыта игроков, настойчиво-
сти и упорства. Приятно уходить 
на перерыв победителем». 

Главная задача команды – по-
пасть в пятёрку Первенства 
России. Благодаря победе над 
«Интер-Альфой», в копилке 
«Дождика» уже 24 очка и пятая 
строчка в турнирной таблице. Но, 
так как игры продлятся до осени, 
праздновать рано. Потерять очки 
можно очень быстро, так же, как 
и набрать. 

Первенство продолжится в 
20-х числах августа. В его рамках 
успеют померяться силами и тро-
ицкие команды. Помимо «Лет-
него дождика» в нём участвует  
ФК «Троицк», который пока за-
нимает VIII место в турнирной 
таблице и имеет 18 очков.

Анна МОСКВИНА, 
фото Александры ПЕТРОВОЙ
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Научный подход

Кулинарные рецепты для кон-
курса Алексей придумал за день. 
«Места для приготовления блюд 
предусмотрены не были, и я раз-
работал холодное меню, – рас-
сказывает шеф-повар. – Конечно, 
можно было брать блюда, которые 
уже есть у нас в кафе. Но мне по-
казалось, это неинтересно: на кон-
курс надо вести что-то новое».  

На первое – клубничное кон-
соме со сливочно-апельсиновым 
кремом и клубникой. «Неплохая 
альтернатива окрошке, – пояс-
няет повар. – В жару самое то: 
освежающе и похоже на десерт».  
В качестве закуски – сферический 
сыр. «Сыр, грецкие орехи и мёд –  
и так выгодное сочетание, – го-
ворит Фомин. – А у нас был ещё 
и элемент молекулярной кух-
ни – сферирование. Считаю это 

своим достижением». Основное  
блюдо на конкурсе – филе утки и 
маринованная свёкла с мёдом и 
тимьяном. «Блюда приготовлены 
методом су-вид, – рассказывает 
Алексей, – это специальная тех-
нология приготовления, в вакуу-
ме при низкой температуре». 

В Доме учёных практически все 
сотрудники с техническим образо-
ванием. Фомин не исключение. «Я 
технарь: связист, электронщик, –  
говорит он. – Но в какой-то мо-
мент понял, что это не моё. А к 
тому, чтобы готовить професси-
онально, я шёл всю свою созна-
тельную жизнь, – добавляет шеф-
повар. – Здесь же, в Доме учёных, 
вполне можно реализоваться». 

В кафе «9,8» Алексей проводил 
мастер-классы по молекулярной 
кухне, потом был принят в штат. 

Шеф-поваром он стал буквально 
несколько месяцев назад, но уже 
сейчас есть перемены. Админи-
стратор Дома учёных Елена Стреб-
кова рассказала, что скоро кафе 

ждёт ребрендинг: «9,8» станет 
«Лабораторией». Осенью будет и 
новое меню. Какое – пока секрет. 

Наталья МАЙ, 
фото Елены СТРЕБКОВОЙ

Алексей Фомин. Московский мастер из Троицка  

Название группы, по словам 
Ильи, навеяно творчеством Пи-
тера Брейгеля Старшего. У него 
есть картина, название которой 
по-английски звучит как Mad Meg. 
«Сюжет основан на старой сказке 
о бедной женщине, которая с под-
ружками пошла грабить ад, – по-
ясняет Илья. – Такой простецкий 
подход к большим метафизическим 
вопросам мне очень понравился». 
Музыканты придумали свой соб-
ственный стиль музыки, обозначив 
его как «Панк Шансон Нуар». 

«То, что происходит у нас сегод-
ня, – необычно, – говорит организа-
тор концерта Сергей Коневских. –  
Причём и музыка, и люди. Их 
шансон – французский, а не то, 
что этим словом называют у нас. 
Состав трио неординарен по на-
бору инструментов. Гитара и бас-
гитара – это стандарт, но когда в 
качестве солирующего инстру-
мента подключается тромбон –  
возникает нетипичный звук».   

Группа Mad Meg за время га-
стролей в России выступила на 
нескольких фестивалях, в клубах 
Москвы и Питера, музыканты 
играли на разогреве у «Ногу све-
ло» и No Smoking Orchestra Эми-
ра Кустурицы. «Наши песни – это 
такой дневник одинокого челове-
ка, живущего в мегаполисе, – раз-
мышляет Попенко. – Большин-
ство песен про невозможность 
вписаться в общество».

Романтического образа девуш-
ка Маша учится в ГИТИСе. Почти 
все песни Mad Meg знает наизусть. 
«Я приехала в Троицк вместе 
с группой, – улыбается она, –  
когда ребята в Москве, стараюсь 
приходить на их концерты. Впер-
вые услышала, как они играют – и 
всё! Мне нравится эта странная, 
необычная музыка. У ребят чув-
ствуется европейский стиль и 
русская душа, надрыв». 

Наталья МАЙ, 
фото Александры ПЕТРОВОЙ

«Наш город уже больше 25 лет 
дружит с Вехтерсбахом, – гово-
рит консультант отдела развития 
наукограда, инноваций и между-
народных отношений Людмила 
Авдеева. – Поездки в лагерь мы 
практикуем очень давно. После 
отдыха в Германии у детей появ-
ляется желание изучать языки».

Для Ирины Кротовой именно 
поездка в лагерь стала толчком 
к изучению немецкого. Окончив 
школу, девушка отучилась на фа-
культете иностранных языков 
и снова вернулась в Вехтерсбах, 

только теперь уже в качестве во-
жатой. Помощником Ирины в 
этом году стал руководитель 
троицкого молодёжного клуба 
российско-немецкой дружбы 
Максим Кошелев. «Лагерь – это 
незабываемо! – вспоминают мо-
лодые люди. – В воркшопах мы 
учились плавить свечи и рисовать 
узоры на майках, готовили молоч-
ные коктейли, мастерили настоль-
ный футбол, красили вазы…»  
А кроме этого купались в бассей-
не, участвовали в «Охоте на вол-
ка», сами строили хижину в лесу, 

сражались в рыцарском турнире 
и даже выбирались в лес ночью, 
чтобы пройти тест на смелость.

«В один вечер мы разожгли 
большой костёр, все вместе на-
матывали на палочки тесто с 
семечками, из которого потом 
получался вкусный хлеб, жарили 
зефир, – вспоминает Ирина. –  
В тот вечер, вокруг костра, рус-
ские и немецкие дети сдружились 
ещё больше».

«Мы общались на англо-немец-
ко-русском языке, – рассказывает 
ученица Гимназии им. Пушкова 
Ира Ващук. – Но самое интерес-
ное – мы понимали друг друга!» 

«Со сверстниками было легче 
общаться, они лучше понимают 
язык жестов, – говорит лицеистка 

Марфа Овчаренко. – Я жила у се-
мейной пары пожилого возраста, 
они говорили на немецком и со-
всем немного на английском. По-
нимать друг друга было трудно...» 

В этом году в немецком лаге-
ре побывали восемь троицких 
школьников и два вожатых. Их 
утро начиналось в 8:00, к 10 ча-
сам все отправлялись в лагерь, 
где проводили весь день. А потом 
снова возвращались в свои семьи. 
«Приёмные родители» в свою оче-
редь вывозили троичан на экс-
курсии, учили играть в гольф и 
водили в spa. Словом, старались 
сделать всё, чтобы у «приёмных 
детей» остались самые счастли-
вые воспоминания. 

Анна МОСКВИНА

Дневник одинокого человека

Незабываемый Вехтерсбах

В Троицком Доме учёных выступила нью-йоркская группа Mad 
Meg. Лидер коллектива, он же автор и исполнитель всех песен, а 
ещё – художник, фотограф и поэт Илья Попенко 21 год живёт в 
Америке. «Группа наша родилась в Нью-Йорке шесть лет назад, –  
рассказывает он. – Сейчас в ней шесть человек. В Троицке нас 
трое: я, басист Игорь Резник и Илья Белков, тромбон».  

Отдохнуть в лагере, а заодно подтянуть немецкий язык удалось 
троицким детям этим летом. На прошлой неделе они вернулись 
из небольшого немецкого городка Вехтерсбаха, побратима Тро-
ицка, где провели 10 дней каникул. 

«За применение научных технологий в рецепте здорового обе-
да» – самое подходящее название для номинации, в которой по-
бедил шеф-повар кафе Троицкого Дома учёных. Конкурс «Мо-
сковские мастера» среди столичных поваров прошёл в конце 
июня. Среди организаторов – Департамент торговли и услуг.  
ТиНАО представлял кулинар кафе «9,8» Алексей Фомин.

Группа Mad Mеg: нью-йоркские гости Троицка
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Офис продаж: Троицк, ул. Полк. мил. Курочкина, д. 15 (дорога на Пучково)
www.dverioknamsk.ru 

Тел. 8(495)997-68-06, 8(985)997-68-06

ПРОДАЁТСЯ земельный 
участок под ИЖС 25 соток  

в деревне Алфёрово 
Чеховского района. 

Рядом лес, озеро. 
Цена 1 500 000 рублей. 

Тел. 8(903)792-11-46

Владимир Михайлович 
Гарбук

10.05.1932 – 11.07.2017
Ветеран Военно-морского флота СССР. С 1952-го 
по 1980 год проходил службу в морской 
пехоте, соединениях торпедных катеров, 
занимал должность заместителя командира 
атомных подводных лодок Северного флота по 
политической части. Был членом Президиума 

Совета ветеранов. Проводил большую работу по патриотическому 
воспитанию в школах города.
Выражаем соболезнование родным и близким. Светлая память будет 
жить в наших сердцах.

Совет ветеранов города Троицка

РЕКЛАМНАЯ СЛУЖБА ГАЗЕТЫ «ГОРОДСКОЙ РИТМ»
Тел. 8(925)858-32-41 (с 10:00 до 21:00)

Е-mail: troitskinform@mail.ru
Все статьи и фотоматериалы доступны на сайте «Троицкинформ.москва»

24 июля, понедельник
1:05 – Т/с «Красный орёл» (16+)
2:20 – Х/ф «Братья Ч» (16+)
4:00 – Т/с «Свадьба Барби» (16)
6:00, 8:00, 14:00 – «7 дней» (6+)
6:30, 8:30 – Мой герой (12+)
7:10 – Д/ф «Люди РФ» (12+)
7:35, 13:35, 16:05, 20:15 – Мультфильмы (6+)
9:10 – Х/ф «Сибириада» (12+)
12:30 – Барышня и кулинар (12+)
12:55 – Врачи (16+)
14:30 – Концерт (12+)
15:20 – Т/с «Принцесса цирка» (12+)
16:20 – Таланты и поклонники (12+)
17:35 – Х/ф «Каникулы любви» (16+)
19:10 – Т/с «Охотник за головами» (16+)
20:00, 21:00, 22:00 – Новости (6+)
20:15, 21:15, 22:15 – Тема дня (6+)
21:15 – Д/ф «Знаменитые соблазнители» (16+)
22:15 – Х/ф «По волчьим законам» (16+)

25 июля, вторник 
0:00, 2:00, 6:00, 7:00, 8:00, 10:00, 12:00, 14:00, 
16:00 – Новости (6+)
0:15 – Т/с «Красный орёл» (16+)
1:40 – Х/ф «Дориан Грэй»» (16+)
3:20, 19.10 – Т/с «Охотник за головами» (16+)
6:15 – Мой герой (12+)
7:15 – Д/ф «Живая история» (16+)
8:15 – Х/ф «Приключения маленьких 
итальянцев» (6+)
10:25, 16:15 – Т/с «Принцесса цирка» (12+)
11:10 – Д/ф «Романовы. Закат Российской 
империи» (16+)
12:15, 14:15 – Х/ф «Сибириада» (12+)
17:15, 20:40 – Мультфильмы (6+)
17:35 – Х/ф «Дед» (16+)
20:00, 21:00, 22:00 - Новости (6+)
20:15 – Д/ф «Люди РФ» (12+)
21:15 – Д/ф «Мой герой» (12+)
22:15 – Х/ф «Жизнь как катастрофа» (16+)

26 июля, среда
0:00, 2:00, 6:00, 7:00, 8:00, 10:00, 12:00, 14:00, 
16:00 – Новости (6+)
0:15, 2:30 – Т/с «Красный орёл» (16+)
1:40, 7:15, 12:15 – Мой герой (12+)
3:50, 11:15, 16:15 – Х/ф «Принцесса цирка» 
(16+)
6:15 – Д/ф «Люди РФ» (12+)
6:40 – Д/ф «Наша марка» (12+)
8:15 – Х/ф «Клуб Винкс: тайна морской 
бездны» (6+)
9:35, 17:00 – Мультфильмы (6+)
10:15, 21:00 – Д/ф «Джунгли. Волшебство 
другого мира» (12+)
14:30 – Врачи (16+)
15:10 – Д/ф «Романовы. Закат Российской 
империи» (16+)
17:30 – Х/ф «Лучший друг моего мужа» (16+)
19:10 – Т/с «Охотник за головами» (16+)
20:00 – Прямой эфир (6+)
21:00 – Д/ф «Знаменитые соблазнители» (16+)
21:40 – Х/ф «Ещё один год» (16+)
23:45 – Х/ф «Дед» (16+)

27 июля, четверг
1:15 – Т/с «Красный орёл» (16+)
2:35, 19:10 – Т/с «Охотник за головами» (16+)
4:10 – Х/ф «По волчьим законам» (16+)
6:00, 21:10 – Мой герой (12+)
6:40 – Д/ф «Джунгли. Волшебство другого 
мира» (12+)
7:40, 10:00, 20:15 – Мультфильмы (6+)
8:25 – Д/ф «Романовы. Закат Российской 
империи» (16+)
9:15, 16:40 – Т/с «Принцесса цирка» (12+)

10:25 – Х/ф «Сибириада» (12+)
13:45 – Д/ф «Наша марка» (12+)
14:00 – Прямой эфир (повтор от 26.07.17) 
(6+)
15:00 – Х/ф «Лучший друг моего мужа» (16+)
17:25 – Х/ф «Осенний вальс» (16+)
20:00, 21:00, 22:00 – Новости (6+)
22:15 – Х/ф «Катись!» (16+)

28 июля, пятница
0:00, 6:00, 7:00, 8:00, 10:00, 12:00, 14:00, 
16:00 – Новости (6+)
0:15 – Х/ф «Ещё один год» (16+)
2:10 – Т/с «Красный орёл» (16+)
6:00, 12:15 – Мой герой (12+)
7:15 – Д/ф «Повелители» (12+)
8:15, 20:25 – Мультфильмы (6+)
8:45 – Таланты и поклонники (12+)
10:15, 16:35 – Т/с «Принцесса цирка» (12+)
11:00 – Д/ф «Джеймс Бонд» (16+)
12:55 – Врачи (16+)
14:15 – Х/ф «Осенний вальс» (16+)
17:20 – Барышня и кулинар (12+)
17:45 – Х/ф «В России идёт снег» (16+)
19:10 – Т/с «Охотник за головами» (16+)
20:00, 21:00, 22:00 – Новости (6+)
20:15, 21:15, 22:15 – Тема дня (6+)
22:25 – Х/ф «Жизнь как катастрофа» (16+)

29 июля, суббота
0:00, 6:00, 7:00, 8:00, 10:00, 12:00 – Новости 
(6+)
0:15, 7:15, 8:15, 10:15, 12:15 – Тема дня (6+)
0:25 – Х/ф «Коко до Шанель» (16+)
2:15 – Х/ф «Лучший друг моего мужа» (16+)
3:55 – Х/ф «Ещё один год» (16+)
6:25, 13:05 – Мой герой (12+)
7:25, 13:45 – Барышня и кулинар (12+)
8:25, 14:10, 20:30 – Мультфильмы (6+)
8:50 – Д/ф «Повелители» (12+)
9:30 – Таланты и поклонники (12+)
10:45 – Х/ф «Тайна тёмной комнаты» (6+)
12:25 – Врачи (16+)
14:30 – Д/ф «Марлен Дитрих» (16+)
15:10 – Т/с «Свадьба Барби» (16+)
16:40 – Концерт А. Розенбаума (12+)
17:30 – Х/ф «Отдам жену в хорошие руки» 
(16+)
19:00 – Д/ф «Джунгли. Волшебство мира» 
(12+)
20:00, 23:00 - 7 дней (6+)
20:50 – Д/ф «Джеймс Бонд» (16+)
21:30 – Х/ф «В России идёт снег» (16+)
23.30 – Х/ф «Катись!» (16+)

30 июля, воскресенье
1:15 – Х/ф «Ловушка для одинокого 
мужчины» (16+)
2:45 – Т/с «В России идёт снег» (16+)
4:15 – Т/с «Свадьба Барби» (16+)
6:00, 8:00, 13:00 – «7 дней» (6+)
6:30, 9:45, 16:15 – Мой герой (16+)
7:10, 15:10 – Барышня и кулинар (12+)
7:35, 16:55 – Мультфильмы (6+)
8:30 – Х/ф «Битва за планету Терра» (6+)
10:25 – Концерт А. Розенбаума (12+)
11:20 – Д/ф «Повелители» (12+)
12:20 – Д/ф «Джеймс Бонд» (16+)
13:30 – Х/ф «Осенний вальс» (16+)
15:35 – Врачи (16+)
17:25 – Х/ф «Тайна тёмной комнаты» (6+)
18:45 – Д/ф «Таланты и поклонники» (12+)
20:00, 23:00 – «7 дней» (6+)
20:30 – Д/ф «Живая история» (16+)
21:15 – Х/ф «Бамбу» (16+)
23:30 – Д/ф «Марлен Дитрих» (16+)
В программе возможны изменения 

           Программа передач «Тротек» 24 – 30 июля 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Ладановой 
Еленой Викторовной, почтовый адрес: 
143080, Московская область, Одинцовский 
район, п.Лесной Городок, ул.Фасадная д.12 
кв.32  ; e-mail: l.elena@vita-house.ru ; ladelvy@
yandex.ru; тел. 8(499)110-68-70, доб. 103, № 
регистрации в государственном реестре лиц, 
осуществляющих кадастровую деятельность 
35089;  выполняются кадастровые 
работы в отношении земельного участка 
с кадастровым 50:26:0170401:448, 
расположенного по адресу город Москва, у 
д. Давыдково, с/т "Солнечный".

Заказчиком кадастровых работ является 
СНТ "СОЛНЕЧНЫЙ", почтовый адрес: 
143350 г. Москва, поселение Марушкинское, 
деревня Давыдково, председатель СНТ Адра 
Мусса Махмуд конт. тел.: +79266452746.

Собрание заинтересованных лиц по 
поводу согласования местоположения 

границ состоится по адресу: г. Москва, ул. 
Василисы Кожиной д.1 офис 23Б (ООО 
«Вита-Хауз»), 20 августа 2017г. в 10 часов 00 
минут.
Смежные земельные участки,  с 
правообладателями которых требуется 
согласовать местоположение границ: 
- город Москва, поселение Марушкинское, 
снт "Солнечный" участки с кадастровыми 
н о м е р а м и :  5 0 : 2 6 : 0 1 7 0 4 0 1 : 4 0 5 , 
77:18:0000000:36038, 50:26:0170401:7, 
50:26:0170401:6 ,  50:26:0170401:335, 
50:26:0170401:337, 50:26:0170401:390, 
50:26:0170401:442, 50:26:0170401:397, 
50:26:0170401:370,  50:26:0170401:9 , 
50:26:0170401:356, 50:26:0170401:428, 
77:18:0170401:54,  50:26:0170401:444, 
50:26:0170401:431, 50:26:0170401:380, 
50:26:0170401:313, 50:26:0170401:318, 
50:26:0170401:438, 50:26:0170401:327, 
50:26:0170401:443;
- город Москва, поселение Марушкинское, 
снт "Солнечный" уч. 31, город Москва, 
поселение Марушкинское, снт "Солнечный" 
уч. 13, а также все заинтересованные лица, 

земельные участки которых граничат с 
земельным участком с К№ 50:26:0170401:448 
и расположенные в кадастровом квартале 
77:18:0170401.

С проектом межевого плана земельного 
участка можно ознакомиться по адресу: г. 
Москва, ул. Василисы Кожиной д.1 офис 23Б 
(ООО «Вита-Хауз»)

Требования о проведении согласования 
местоположения границ земельных участков 
на местности принимаются с 19 июля 
2017г. по 20 августа 2017г обоснованные 
возражения о местоположении границ 
земельных участков после ознакомления с 
проектом межевого плана принимаются с 19 
июля 2017г. по 20 августа 2017г. по адресу г. 
Москва, ул. Василисы Кожиной д.1 офис 23Б 
(ООО «Вита-Хауз»).

При проведении согласования 
местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, 
а также документы о правах на земельный 
участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 
40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. 
№221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СО-
БРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТО-
ПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНОГО 

УЧАСТКА

Кадастровым инженером Бряевой Анной 
Сергеевной (Московская обл., Красно-
горский р-н, автодорога Балтия 26км, 
бизнес-центр Рига-Ленд, строение Б2, an-
nabryaeva@mail.ru, 8(903)1633362, №рее-
стре-23997), выполняются кадастровые 
работы в отношении земельного участка 
с кадастровым №50:27:0030120:164, рас-
положенного г.Москва, с/о Михай-
лово-Ярцевский, д.Дровнино (г.Москва, 

п.Михайлово-Ярцевское, д.Дровнино), 
номер кадастрового квартала 77:22:0030120. 
Заказчиком кадастровых работ является 
Мареев Анатолий Дмитриевич, (г.Москва, 
п.Михайлово-Ярцевское, д/о Плесково, д.1, 
кв.26, тел.8(903)246-1067). Собрание заинте-
ресованных лиц по поводу согласования ме-
стоположения границ состоится по адресу: 
142191, г.Москва, п.Михаилово-Ярцевкое, 
д.Дровнино, д.21, 21.08.2017 г. в 10:00. С про-
ектом межевого плана земельного участка 
можно ознакомиться по адресу: 142191, 
г.Москва, г.Троицк, м-н В, д.54, ГУП МО 
«МОБТИ». Требования о проведении со-
гласования местоположения границ земель-

ных участков на местности принимаются 
с 20.07.2017г по 18.08.2017г, обоснованные 
возражения о местоположении границ зе-
мельных участков после ознакомления с 
проектом межевого плана принимаются с 
20.07.2017г. по 18.08.2017 г. по адресу: 142191, 
г.Москва, г.Троицк, микрорайон В, д.54, ГУП 
МО «МОБТИ». При проведении согласова-
ния местоположения границ при себе не-
обходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы, подтверждаю-
щие права на соответствующий земельный 
участок (часть 12 статьи 39, часть 2  статьи 
40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. N 
221-ФЗ "О кадастровой деятельности")

День соседей

25 июля в 18:00 
Игровая площадка по адресу: 

Октябрьский проспект, д. 15 – 23 

В программе праздника:
• чаепитие (чай и сладости) от нас; 
• пироги – от вас;
• неформальный разговор с главой 
городского округа, вашими депутатами, 
руководителями городских служб;
• игры и конкурсы для детей и взрослых.

Приглашаются жители
ближайших домов

Уважаемые троичане!
Строительство каменного храма 
Живоначальной Троицы завер-
шается, там уже проходят бого-
служения. Помочь строитель-

ству можно, перечислив деньги 
на счёт в банке:  

ИНН 5046069205, КПП 775101001,
р/с 40703810238180100601, Сбер-

банк России ПАО г. Москва, 
к/с 30101810400000000225, 
БИК 044525225, код ОКПО 
96301433, код ОКВЭД 91.31. 

Назначение платежа: «Пожерт-
вование на строительство храма 

Живоначальной Троицы в Троицке 
г. Москвы, НДС не облагается».

Требуются водители 
на новые иномарки. 

Зарплата 
от 48500 ру блей.

Телефон: 8(925)630-21-74

Официальный сайт мэрии mos.ru сообщает, что с 15 июля 
изменилась трасса следования автобусов  маршрута № 1001 «Троицк –  
п. Киевский» в Новой Москве. 
В районе Апрелевки организуется движение по боковому проезду 
Киевского шоссе. При следовании в обоих направлениях вводятся 
дополнительные остановки «Улица Горького» и «Новые дома». 
Кроме того, изменится маршрут автобуса № 1001 по городу Троицку: 
между остановками «ИЗМИРАН» и «Солнечная улица» автобусы 
будут следовать по Центральной улице (вместо Калужского шоссе и 
Физической улицы). Остановки «Академгородок (40-й км)» и «41-й км» 
отменяются.                                                                                                

ТИПОГРАФИЯ
в Троицке

Мы печатаем ваши идеи!
8(495)840-66-44

адрес: ул. Лесная, д. 4А, 
2 этаж
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